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Queridos lectores,
Bienvenidos a este número de Kosmos en castellano. El tema es «La luz en la oscuridad» 
porque es precisamente lo que la obra de Martinus es: la luz que brilla en la oscuridad 
de estos tiempos llenos de retos y desafíos. Los artículos que vas a encontrar reflejan 
varios aspectos de esta luz. Son textos que nos enseñan qué hacer para mejorar nuestra 
vida y generar más alegría a través del servicio a los demás y así generar más luz en la 
vida diaria.

El primer texto: «Los ojos de Dios» fue escrito por Martinus con la ocasión de la inau-
guración de una nueva sala de conferencias en Klint en 1962. Es un texto que resume el 
propósito del Centro Martinus, Klint, pero que también nos enseña cual será nuestro 
camino en adelante, qué podemos hacer para llegar a ver con los ojos de Dios y de esta 
manera ver que en la oscuridad hay mucha luz. Es un texto muy pedagógico del cual 
podemos aprender mucho y que nos ayuda a ver nuestros propios lados inacabados y 
qué podemos hacer para ir eliminándolos poco a poco.

Los tres textos siguientes son relativamente cortos y tratan de cómo crear nuestro des-
tino y cambiarlo poco a poco de infeliz a feliz. Uno de los textos trata de la dificultad 
de los tiempos en que vivimos y nos muestra que se debe esencialmente a que estamos 
presenciando el hundimiento de una cultura moribunda y los dolores de parto de una 
cultura nueva – una cultura donde la luz predominará. Hay mucho que aprender de estos 
textos y la lectura nos puede ayudar a internalizar las ideas expresadas.  

El Kosmos en castellano ha tenido la suerte de poder contar con la colaboración de Da-
vid Pinzón Cadena de Colombia / Ecuador. Para llegar a conocer a David presentamos 
una entrevista con él, en que podemos ver que su camino a la espiritualidad ha sido uno 
del cual todos podemos aprender muchísimo. En verdad, su camino es un buen ejemplo 
de una vida de dudas, búsqueda, crisis, «noche oscura» y al final: la luz. Es un camino 
que casi todos hemos andado y que al final nos enseña que la felicidad está en el servi-
cio a los demás.  

El último texto presenta un resumen corto de la versión cósmica de Dios.  

¡Feliz lectura! ¡A disfrutar! 

ediTORiaL 
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1. Inauguración de una nueva sala de 
conferencias el 1 de julio de 1962

Hoy tenemos el gran placer de poder estrenar nues-
tra nueva sala de conferencias. El que esto haya po-
dido suceder se debe a nada menos que un milagro. 
Detrás de este milagro se encuentra únicamente el 
amor y la inmensa ayuda que hemos recibido de va-
rios de los hombres y mujeres fieles a la causa. No 
han vacilado en dedicar todo su tiempo libre a ese 
propósito y, además, lo han hecho con gran alegría. 
Su colaboración incluso se ha manifestado como una 
fiesta. Han venido fielmente aquí todos los fines de 
semana desde enero. Han trabajado con frío y hela-
das, en lluvia y oscuridad. Lo han hecho porque sin-
tieron con nosotros que el trabajo tenía que hacerse.

Ahora el trabajo está hecho, y, por lo tanto, 
en nombre de la causa y de nuestra misión común, 
quiero expresar mi más profundo y cordial agradeci-
miento a todos los que así entendieron la seriedad de 
nuestra causa y nos extendieron su mano amorosa e 
hicieron posible terminar esta casa para la fecha de 
hoy cuando comienza la temporada alta.

En el futuro, esta casa no solo será una sala de 
conferencias y un santuario para nosotros, sino que 
será un recordatorio del amor común y la cooper-
ación fiel y la paz en virtud de la cual fue creada. 

Es esta paz la que, según los análisis cósmicos, es 
nuestra misión introducir en la manera de ser de los 
humanos. El amor y sacrificio de estos seres fieles a 
la causa es para mí un ejemplo gratificante de que el 
espíritu de los análisis cósmicos se ha convertido en 
vida, energía y fuerza en sus mentes y manera de ser. 
Una vez más, ¡gracias de todo corazón!

2. El proceso de creación terminada está por 
todas partes para alegría y bendición de los 

seres vivos

El sentido de la vida es que debemos evolucionar o 
ser transformados en ser a la «imagen de Dios». En-
tonces, ¿qué es la «imagen de Dios»? – «La imagen 
de Dios es «la manera de ser de Dios». Pero ¿cómo 
podemos conocer la manera de ser de Dios? – Lo po-
demos lograr observando. Estamos en medio de la 
manera de ser de Dios, todo lo que sucede a nuestro 
alrededor es la manifestación o proceso creativo de 
Dios. Este proceso creativo de Dios o de la naturale-
za resulta inmensamente lógico y perfecto. En todas 
las situaciones en las que estos procesos creativos 
están terminados, son únicamente para alegría y 
bendición de los seres vivos. Podemos convertir eso 
en un hecho observando nuestro propio organismo. 

Los ojos de dios
Sobre la misión de la cuidad de vacaciones  

(hoy: centro Martinus, Klint) 
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Tenemos ojos lindos para ver, oídos para oír. Pode-
mos crear, podemos experimentar, tenemos dife-
rentes sentidos y este maravilloso organismo don-
de cientos de funciones automáticas funcionan de 
manera completamente ingeniosa y perfecta, por lo 
menos cuando nosotros no intervenimos para dest-
ruirlos. Vemos que los organismos de todos los seres 
vivos están ingeniosamente construidos y adaptados 
a las condiciones de vida en los distintos estadios.

3. Procesos de creación inacabados

Muchos de los procesos de creación que estamos pre-
senciando no están terminados, de hecho, hay tantos 
que no están terminados que pareciera mostrar que 
no hay Dios, que vivimos en una terrible oscuridad, 
que todo son coincidencias. Pero eso no es cierto. 
Debemos utilizar como referencia las experiencias 
donde podemos observar los procesos de creación 
terminados. Donde no están terminados no pueden, 
claro está, cumplir el propósito y ser de alegría y 
bendición. Los animales todavía están guiados y 
desarrollados automáticamente, ya que sus vidas se 
promueven instintivamente. A los seres humanos, 
que hasta cierto punto son impulsados   por el instin-
to, también se les ha dado la capacidad de crear por 
sí mismos. Pero la creación y la forma de ser de los 
humanos no parece siempre ser de alegría y bendi-
ción, y esto demuestra que aún no están terminados. 
Si estuviesen terminados, toda su apariencia de-
bería ser luz solar y calor. Debería ser en un grado 
inmenso para alegría y bendición de su entorno. El 
objetivo es ser a imagen de Dios. Así como la Dei-
dad crea todo para alegría y bendición en su resul-
tado final, también debe ser la meta de la habilidad 
creativa que la Deidad ha comenzado a otorgar a los 
hombres. Donde no crean de la misma manera que 
la Deidad, ocurren accidentes y sufrimientos, y allí 
llegan a vivir en melancolía, dolor, preocupación, 

enfermedad, guerra, mutilación, angustia, suicidio 
y todo lo de lo cual la vida cotidiana está tan llena.

4. El propósito de los análisis cósmicos es 
enseñar a los humanos a crear como Dios

A los seres humanos se les ha dado la capacidad de 
pensar y comprender, de investigar y observar y de 
sacar conclusiones. Tienen una capacidad de inteli-
gencia tan grande que deben comprender que no son 
tan inocentes a lo que sucede en su vida diaria como 
podrían pensar. El propósito de los análisis cósmi-
cos que Dios me ha dado la capacidad de crear es 
que deben ayudar a los humanos a ser capaces de 
crear como la Deidad y llegar a comprender que las 
habilidades y talentos que tienen no deben seguir 
siendo utilizados para matar, asesinar, crear armas 
homicidas, hacer guerra, difamar al prójimo y sen-
tirse ofendidos, enojados y amargados. Cuando, sin 
embargo, se despliega tanta oscuridad es porque los 
hombres no están terminados, y cuando no están ter-
minados, deben ser más o menos molestos.

5. La misión de la cuidad de vacaciones es 
enseñar a los hombres a ver con «los ojos de 

Dios»

La cuidad de vacaciones es como un anexo o un área 
adicional a nuestra misión y a nuestro trabajo en el 
Instituto en Copenhague, y su propósito es brindar 
a aquellos hombres que tienen hambre de llegar a 
comprender el sentido de la vida, la oportunidad de 
estudiar los análisis cósmicos y así obtener una guía 
en los procesos de creación de la Deidad. A través 
de esta guía, deben aprender a ver con los «ojos de 
Dios». El punto de vista de la Deidad sobre la exis-
tencia, los seres humanos, los animales, la tierra y 
el universo es un punto de vista propio, un punto de 

Por martinus
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vista muy elevado. Esta vista lo sabe todo y no puede 
equivocarse.

6. Los hombres aprenden de sus errores

Los seres humanos viven en un mundo y en un cam-
po de visión donde se equivocan en muchos casos y 
cometen errores muy desafortunados. Pero en cierto 
modo están afortunados porque los errores existen 
para mostrarnos lo que está mal. Por todas partes 
donde nuestra manera de ser genera sufrimiento, 
dolor, enemistad y maldad, hemos actuado mal. 
Hay algo en nuestra manera de ser que no está en 
contacto con los procesos creativos de la Deidad. La 
Deidad crea de acuerdo con la lógica más elevada, y 
cuando los humanos también crean, entonces habrá 
dos creaciones. Pero si no están en contacto entre 
sí, uno es lógico y el otro es ilógico, el resultado no 
puede ser más que un cortocircuito, y es este corto-
circuito lo que llamamos ira y amargura, guerra y 
mutilación, muerte y perdición. Estos cortocircuitos 
solo muestran que el hombre aún no es en «la imagen 
de Dios». El hombre, por supuesto, debe llegar a ser 
en la «imagen de Dios», pero entonces es necesario 
que llegue a ver las cosas de la misma manera que la 
Deidad y que experimente el mismo estado divino: 
no poder equivocarse.

7. Con «los ojos de Dios» se puede ver la 
verdadera realidad detrás de la ilusoria

Durante milenios nos han predicado cuál es el cami-
no correcto. Hay que ser bueno y cariñoso, «hay que 
amar al prójimo como a sí mismo y a Dios sobre todas 
las cosas. Es el cumplimiento de todas las leyes». El 
redentor del mundo también dice que «hay que per-
donar al prójimo no sólo siete veces al día, sino hasta 
setenta veces siete veces al día». Es decir que no hay 
ninguna situación en la que uno no deba perdonar 

al prójimo. Cuando uno no lo hace, está claro que 
habrá un cortocircuito con la creación de la Deidad. 
El hecho de que los hombres no estén terminados 
no justifica enojarse, odiar o vengarse. Eso solo se 
hace en las áreas de la ignorancia. Por lo tanto, es 
definitivamente una condición vital llegar a ver la 
verdadera realidad que existe detrás de la realidad 
ilusoria, donde nada es lo que parece ser. Los huma-
nos han entrado en una era en la que, al desarrollar 
esta visión divina, tienen acceso a ver la realidad ab-
soluta detrás de la ilusoria, y aquí en la cuidad de 
vacaciones existe una ocasión especial para eso en 
los meses de verano.

8. No juzgues…

Los hombres inacabados tienen dos naturalezas. Ti-
enen la tendencia heredada del animal, el «instinto 
de autoconservación» o este «todo piensa en sí mis-
mo» y el comienzo de la verdadera naturaleza huma-
na. Es importante que se llegue a ver qué es lo huma-
no y qué lo animal. Desacostumbrarse de lo animal 
es el único camino para tener un destino brillante y 
feliz. Todos somos instrumentos de la Deidad; algu-
nos son herramientas para matar y asesinar y tienen 
que estar en la esfera donde puedan cosechar lo mis-
mo. Otros están en un estado en el que no tienen co-
razón para hacer tanto daño, no tienen corazón para 
vengarse, odiar o calumniar, y llegan a vivir en la 
esfera más brillante. Pero para llegar a este estadio 
alto hay que alejarse de este pensamiento habitual 
sobre el prójimo. Cuando uno se enoja, juzga y cri-
tica al prójimo, es una expresión de que uno mismo 
está inacabado, entonces uno está en la misma esfe-
ra. «Con el juicio con el que juzgas a los demás serás 
juzgado». Es una verdad verdaderamente científica, 
y los análisis cósmicos muestran en pocas palabras 
que «hay que perdonar al prójimo».

Los oJos DE Dios
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9. El deseo de difamar es un puro cáncer 
mental

Al estudiar los análisis, uno puede ver lo importante 
que es evaluarse a sí mismo: «¿Cómo es mi visión 
de los humanos, de la existencia y de la Deidad? – 
¿Dónde me encuentro en medio de este universo, 
en medio de todas las diferentes manifestaciones de 
los seres vivos?» Si te examinas honestamente, po-
drías encontrar: «Uf, tengo tendencia a difamar, me 
parece muy interesante contar noticias sobre otras 
personas y especialmente si son noticias desagra-
dables o degradantes y despectivas». Si tienes esta 
tendencia, debes deshacerte de ella lo antes posible, 
porque es un cáncer mental puro que puede destruir 
la parte buena de la mentalidad que ya has desarrol-
lado. Si tienes otras inclinaciones tristes, también 
debes intentar desacostumbrarte de ellas. El objeti-
vo es verlo desde el punto de vista de Dios, es decir, 
hay que ayudar a hacer la vida más brillante y feliz 
a los semejantes. Si estos semejantes son hostiles 
hacia nosotros, no es su culpa. No hay nada en ab-
soluto que nos pueda tocar que nosotros mismos no 
hayamos causado en esta o en vidas anteriores. Es 
importante no mirar a los hombres como canallas, 
criminales, matones, malvados, ladrones y asesinos, 
incluso si lo son. Hay que verlos como algo que Dios 
está modelando. Cuando un artista modela un busto, 
también hay estadios en los que el rostro no está tan 
pulcro y bien formado como cuando esté terminado. 
Dios modela a todos los hombres inacabados, están 
bajo la mano creadora de Dios y han llegado a un 
cierto estadio en el que aún no están terminados, y 
entonces es una tontería que nos amarguemos y eno-
jemos por esa razón.

10. Las enfermedades se deben a errores de 
pensamiento

Es peligroso tener malos pensamientos o estar eno-
jado y amargado y molestar a otros hombres, y no 
solo es un peligro externo sino también un peligro 
interno, porque los pensamientos individuales son 
fuerzas vitales que afectan los órganos especiales 
en nosotros. Podemos tener pensamientos que afec-
tan directamente al corazón y producen un infarto. 
Puede llegar sin que te des cuenta, por haber odiado 
durante años y seguir siendo amargado y enojado a 
causa de casi nada. Puedes tener pensamientos que 
actúan sobre el estómago y crean úlceras estomaca-
les, otros actúan sobre el cerebro de manera que uno 
eventualmente se debilita mentalmente, mientras 
que otros a su vez pueden destruir los músculos y la 
piel, etc.

11. Clases de pensamientos que conducen a 
una curación milagrosa

A través de los análisis cósmicos se puede aprender 
mucho acerca de estas clases de pensamientos y así 
se puede lograr una curación milagrosa. Pero para 
hacer eso los hombres deben llegar a poder pensar 
en estas altas líneas y en todas las situaciones ser ca-
paces de entender que «nadie puede sufrir injusticia 
y nadie puede cometer injusticia», y que todo es tan 
perfectamente arreglado cósmicamente, que todo en 
el resultado final de la Deidad se convierte en ale-
gría y bendición para los humanos. Puede que no sea 
de alegría y bendición de inmediato, pero gracias al 
sufrimiento experimentado, se desarrolla la capaci-
dad humana. Para alejarse de los sufrimientos, uno 
tiene que entender la causa de ellos y la intención de 
los mismos. La idea es que uno debe llegar a verlo 
todo con los «ojos de Dios».

Por martinus
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12. actualmente todo es tan perfecto como 
puede ser

En la Biblia tenemos una expresión de cómo Dios ve 
las cosas. En Genesis Dios dice: «Mira, todo es muy 
bueno.» Todo en este momento es tan perfecto como 
puede ser debido al pasado y con miras a lo que será 
en el futuro. Hoy no es como será en el futuro, pero 
hoy es tan perfecto como puede ser.

13. Donde se elimina la ignorancia, el 
llamado mal deja de existir

Debemos aprender a alejarnos de la noción de que 
alguien debe ser castigado o que Dios castiga a los 
hombres. No hay «castigo» en absoluto, solo hay 
«causa y efecto». Si agregas sal a tu café, se vuelve 
salado. Si agregas azúcar, se vuelve dulce. No es un 
«pecado» cometer un error, y, por lo tanto, todo lo 
que estamos acostumbrados a llamar «pecados» son 
solo errores. Pero las acciones erróneas dan sabi-
duría y entendimiento, y en los sufrimientos existe 
un aspecto divino que da nacimiento a la capacidad 
humana o el incipiente amor al prójimo. Se muest-
ra de la manera que ya no puedes hacer el mal que 
podías hacer antes. Llegas tan lejos que aceptas ser 
insultado. Prefieres sufrir a que los demás sufran. 
Esta capacidad divina de amar te protegerá, ya que 
estás protegido en el mismo grado que proteges a los 
demás.

14. La intuición es un gran regalo de la 
Providencia

Además de la capacidad de amar, los hombres reci-
ben otro gran regalo de la Providencia, a saber, la 
«intuición». La «intuición» es la capacidad a través 
de la cual pueden experimentar la Deidad y la exis-
tencia fuera del tiempo y el espacio. Es la capacidad 

que necesitan para que lo espiritual se convierta en 
ciencia. La ciencia espiritual sólo puede surgir por 
la intuición y no por la inteligencia como la ciencia 
material. Es la intuición la que permite a los hom-
bres experimentar la verdadera realidad detrás de 
la realidad física, detrás del tiempo y el espacio. 
Es esta habilidad la que les hace ver con los «ojos 
de Dios» y estar en contacto con la Deidad. Cuando 
Cristo en su Sermón del Monte declara: «Yo y el Pa-
dre somos uno», muestra que él había llegado a este 
estadio. 

15. Lo que bloquea la intuición 

Es importante que los hombres vean la vida de una 
manera completamente diferente. Mientras te enojes 
y te amargues, mientras fomentes antipatía y moles-
tes a los demás, estás cósmicamente ciego. La ira, la 
amargura y la antipatía bloquean la intuición. Para 
llegar a ver con la visión de Dios, tienes que desa-
costumbrarse de estas cosas. Si no tienes nada bueno 
que decir sobre un ser humano, es mejor callarte. Si 
estás participando en matar, directa o indirectamen-
te, también debes pensar en alejarte de eso. Al comer 
carne, ayudas a matar a los animales. Aquí en Dina-
marca matamos miles y miles de animales todos los 
días para comerlos, pero eso no es lo que da la visión 
más alta. Los humanos no deben seguir comiendo 
los cuerpos o cadáveres de otros animales. No digo 
esto para criticar a las personas que comen alimen-
tos de origen animal. Por supuesto, la gente puede 
hacer lo que quiera. Mi única tarea es explicar cómo 
se llega a ver con los «ojos de Dios». 

16. De qué se tratan los estudios de los 
análisis cósmicos

Uno debe llegar a comprender la cosmovisión y 
ver que el tono básico del universo es el amor. El 

Los oJos DE Dios
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universo es el organismo de Dios, y todos somos ór-
ganos en este organismo, todos somos instrumentos 
de Dios. La deidad tiene herramientas que pueden 
manifestar la oscuridad porque se necesita crear 
un contraste oscuro, pero eso es solo secundario. 
La vida primaria en la conciencia de la Deidad es el 
amor, la luz, la sabiduría, la belleza, y es eso que 
transformará al animal en humano. En nuestra mi-
sión y causa se trata de estudiar los análisis cósmi-
cos y llegar a darnos cuenta de que el camino a la luz 
es dejar todas estas viejas tradiciones degradantes 
y molestas y llegar a poder ver a Dios en todos los 
seres y ver el plan de Dios en todos los procesos de 
creación. Todas las cosas creadas tienen que tener 
un estadio inacabado. Las frutas tienen un estadio 
ácido antes de volverse maduras y sabrosas. Una 
casa que se está construyendo también tiene un es-
tadio inacabado o agrio. Durante la construcción de 
esta casa, hemos visto tinas de cal, tablas, ladrillos 
y otras cosas en un gran caos. Pero ahora está ter-
minada y lista para usar, y se vuelve una alegría y 
bendición de las personas que quieran venir aquí y 
recibir enseñanza. 

17. La cuidad de vacaciones es una zona de 
enseñanza y al mismo tiempo un enorme 

campo de entrenamiento 

La cuidad de vacaciones no pretende ser solo un pu-
eblo de vacaciones donde solo vienes para bañarte y 
tumbarte en la playa. Por supuesto, está bien, pero 
la ciudad de vacaciones aquí está destinada a ser un 
área de enseñanza donde puedas recibir enseñanza 
diaria durante las vacaciones y, por lo tanto, llegar a 
darte cuenta de qué es lo que ves cuando ves con «los 
ojos de Dios». Aquí hay que aprender a ver que «todo 
es muy bueno». 

Somos muchas personas aquí, muchos perso-
najes, habilidades y aptitudes diferentes. Puede que 
no todos estemos a la misma altura, pero eso hace 

que sea un gran campo de entrenamiento donde en-
cuentras a muchas personas diferentes. Las psiques 
de estas personas están menos desarrolladas en al-
gunos campos y, por lo tanto, no son tan luminosas 
como en los campos terminados, pero uno no debe 
comenzar a sentir antipatía de inmediato porque ti-
enen tales lados inacabados. Aquí hay que aprender 
a no calumniar. Aquí hay que aprender a ser buenos 
amigos con personas de ideas afines que comparten 
los mismos intereses. Es lo que es el propósito y por 
eso se ha construido esta casa. Durante los meses de 
verano, cuando no puede haber tanta enseñanza en 
las grandes ciudades, la gente puede venir aquí y, al 
mismo tiempo que sus vacaciones, recibir bendicio-
nes y alegría en la conciencia. 

18. solo la luz puede quitar las sombras 

Es una bendición y alegría traer sabiduría a la con-
ciencia, darse cuenta de dónde se han cometido er-
rores y cómo hacer lo correcto. Entonces no puedes 
vivir mucho tiempo sin ver que has crecido y has 
tenido una vida más feliz. Lo que antes te podía 
disgustar y molestar ya no te toca. Poco a poco te 
estás entrenando para ya no poder sentir antipatía. 
Hay personas que sienten antipatía, tanto cuando es 
lógico como ilógico. Hay personas que sienten sim-
patía por ciertas clases de personas y antipatía por 
otras. También es algo que está bastante mal. Uno 
debe aprender que todos los humanos son hijos de la 
Deidad. La Deidad habita en todos nosotros, y lo que 
es nuestro «yo» es el «yo» de la Deidad. 

Lo principal o mejor para nosotros es convertir-
nos en una herramienta que brilla y calienta para los 
hombres en un mundo donde hay cataclismo, guer-
ras y sufrimientos. Es un placer divino llegar a bril-
lar y calentar para otras personas, y no es solo luz y 
calor para ellos, también es luz y calor en la propia 
conciencia eso de sacar toda la maldad y amargura 
de la mente. Es importante que estés constantemente 

Por martinus
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iluminando y calentando donde ves algo imperfecto 
o algo que no es tan bueno. ¡Solo la luz puede elimi-
nar las sombras! 

19. Debes amar a Dios sobre todas las cosas; 
oración y conversación con la Deidad 

A través del desarrollo, gradualmente somos lleva-
dos a ser capaces de crear solo de manera lógica, 
de modo que solo usaremos nuestras habilidades 
y talentos para la alegría y bendición de todos los 
seres, para los humanos, animales y plantas, sí, in-
cluso enviaremos nuestros pensamientos amorosos 
al microcosmos y al macrocosmos. Es «amar a Dios 
sobre todas las cosas». Debemos llegar a esto, ya que 
la Deidad es el «yo» vivo, que tiene la lógica, la in-
teligencia y la conciencia que vemos crear a nuestro 
alrededor, y que está en el proceso de transformar 
al hombre en ser «a su imagen». Vemos que estamos 
así bajo la mano creadora de Dios, y que en el futuro 
experimentaremos una luz cada vez mayor. 

Hablar con este ser divino no es hablar con un 
ser sentado en el cielo o muy lejos en el sistema de 
la Vía Láctea. Hablar con la Deidad es acariciar al 
prójimo, sean animales o humanos, es ser bondado-
so y bueno, perdonar, etc. Cuando uno mira con «los 
ojos de Dios», se da cuenta de que todo es en este mo-
mento tan perfecto como puede ser y que los seres 
humanos de hoy no pueden ser diferentes de lo que 
son. Entonces estás en el proceso creativo de Dios, 
y entonces ya no hay nada que pueda afligirte. Ob-
tienes una confianza inquebrantable en la vida, una 
confianza o conciencia que se basa en hechos expe-
rimentados y no en una creencia en algún postulado. 
Así llegamos a experimentarlo siempre que pensa-
mos: ¿Cómo lo mira Dios? – ¿Cómo la mira Dios? – 
¿Cómo ve Dios eso? Si dirigimos nuestra oración a la 
Deidad, habrá ángeles guardianes que nos dejan ver 
cómo la Deidad ve las cosas. 

A lo largo de mi vida, he estado sintonizado 
con la Deidad de esta manera. Incluso antes de ob-
tener conciencia cósmica, me planteé la pregunta: 
«¿Cristo haría eso?» – Entonces pude sentir: «No, él 
no haría eso». A veces pude sentir: «Sí, él lo haría». 
Eso me llevó al estado en el que tuve mi experiencia 
espiritual. 

20. mi misión se ha convertido en una gran 
causa común 

Esta experiencia espiritual me permitió percibir los 
análisis cósmicos que son mi misión dar al mundo, 
y que ahora en cierta medida también se han con-
vertido en su misión, de modo que mi misión se ha 
convertido en una gran causa común. Es el primer 
comienzo del verdadero reino divino mundial que 
está por venir. Es el comienzo del resultado final que 
la Deidad pretende crear con la vida humana. De-
pendiendo de nuestras habilidades y disposiciones, 
dependiendo de lo que podamos ver con los «ojos de 
Dios», estamos en el proceso de ayudar a Dios crear 
una cultura mucho más elevada y una forma de exis-
tencia mucho más hermosa. 

21. Cómo la Deidad cobra vida en nuestra 
conciencia 

Vemos así que se trata de entrenarse a ver con los 
«ojos de Dios». Esto conduce inevitablemente a que 
te conviertas en un sol brillante y cálido para los al-
rededores. Dentro de ti crece este tremendo deseo: 
«¡Quiero ser de alegría y bendición por todo lo con que 
entre en contacto!» – Cuando alcanzamos esta volun-
tad, la Deidad comienza a estar viva en nuestra con-
ciencia. Esa es nuestra misión. Es la intención de la 
cuidad de vacaciones ayudar a la gente a tener esta 
voluntad y deseo de ser instrumentales en crear ale-
gría y bendición para su entorno. 

Los oJos DE Dios
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Con esto, quisiera declarar esta casa inaugurada 
y abierta para nuestro trabajo futuro en mi misión. 

De un discurso presentado en la auguración de la nu-

eva sala de conferencias en la cuidad de vacaciones 

Kosmos, Klint, el 1 de julio de 1962. La transcripción 

de la grabación de la cinta ha sido editada por Ole 

Therkelsen. La revisión ha sido aprobada por el Con-

sejo. Título original: Guds øjne. Om feriebyens mission. 

Traducido del danés al castellano por Else Byskov 

y revisado y corregido por David Pinzón Cadena en 

marzo 2021. ID de artículo: M0565.
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1. Conocer las energías que crean destino 

La misión más importante de la ciencia espiritual es 
resolver el misterio del destino de los seres vivos. 
Porque si esto no se puede resolver, el concepto de 
justicia y, por lo tanto, de humanidad y amor como 
ideales de la vida, nunca podrá convertirse en otra 
cosa que un postulado ciego. Un postulado ciego 
quiere decir un postulado que de ninguna manera 
puede ser tomado como un pensamiento lógico. Por 
lo tanto, será un postulado que únicamente expresa 
una emoción, un tipo particular de estado de ánimo. 
Tengamos en cuenta que los estados de ánimo pue-
den ser de simpatía o antipatía, cuya culminación es 
el amor y el odio respectivamente. Dado que estas 
dos expresiones emocionales constituyen las princi-
pales energías creadoras de destino y, por lo tanto, 
depende de ellas si uno obtiene un destino feliz o 
infeliz, es de gran importancia que uno llegue a co-
nocer estas dos energías emocionales. Es nuestra re-
lación con estos dos tipos de energía que determina 
si nosotros, en nuestra relación con nuestro entorno, 
activamos la justicia y le damos a todos la parte que 
les corresponde, o si nosotros mismos les robamos 
el derecho de estos seres y lo sumamos al nuestro. 

2. Destinos felices e infelices y la cuestión de 
justicia 

En la conciencia de muchos hombres terrestres es un 
concepto general que «todos piensan en sí mismos». 
Y con esta percepción, se aprovecha cada oportuni-
dad para usurpar cosas o beneficios que en realidad 
pertenecen más al prójimo que a nosotros mismos. 
Que este prójimo con ello va a echar de menos estas 
cosas o beneficios y como resultado su vida será de-
gradada, de modo que no le puede dar la verdadera 
alegría de vivir o deseo de existir, incluso a veces lo 
lleva a tal hastío de vivir que se suicida, es sólo lo 
que hace mucho tiempo se ha convertido en un hecho 
común. Es este robo de los bienes del prójimo que 
causa pobreza, hambre, angustia y miseria, e, inclu-
so es este que, por supuesto, causa todas las guerras, 
robos, saqueos y opresión o en definitiva todo lo 
que entra bajo el concepto de «un destino infeliz». Y 
pareciera que los que son más desconsiderados o ti-
enen la menor simpatía posible por el prójimo y, por 
lo tanto, no sienten ningún escrúpulo por saquearlo 
hasta la piel, tuviesen el destino más feliz. Son ricos, 
bien vestidos y bien alimentados, viven en hermosas 
casas y tienen más o menos todos los bienes mate-
riales que los demás extrañan. Además, a través de 
su riqueza, tienen el poder de hacer un saqueo aún 
más efectivo de su prójimo. Pero no es solo en rela-
ción con el prójimo que el destino puede ser infeliz 

La clave para la solución del 
misterio del destino 
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o arruinado. El ser puede nacer con un organismo 
defectuoso, estar malformado, loco o anormal y con 
una apariencia o exterior espeluznante, mientras 
que otros nacen con un talento extraordinario, in-
cluso como genios, o están generosamente dotados 
de cualidades por las cuales no pueden evitar recibir 
simpatía, honor y admiración. 

Está claro que todas estas diferencias en los de-
stinos humanos han dado lugar a problemas alrede-
dor de los conceptos de «justicia» e «injusticia». La 
gran pregunta se ha convertido en esta: ¿De hecho 

existe una «justicia» o todos los destinos son una 
coincidencia? 

3. La última gran sección de la redención 
mundial es la ciencia espiritual 

Las religiones nos enseñan que Dios y, por lo tan-
to, la vida es justa y que todo es muy bueno, pero 
no presentan una justificación lógica para esto. En 
cambio, la respuesta a esta gran pregunta sobre el 
destino se cubre con la frase «Los caminos de Dios 
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son inescrutables». Está claro que esta respuesta no 
es satisfactoria para el pensador o el hombre inte-
lectual. Que una humanidad materialista y con men-
talidad científica tampoco encuentre satisfacción en 
tal respuesta es igualmente evidente. Por lo tanto, la 
religión ha perdido terreno con esta, su capitulación 
ante el problema del destino y, por lo tanto, ante el 
concepto de justicia. La duda y el materialismo do-
minan hoy una parte extremadamente grande del cli-
ma de pensamiento del hombre terrestre. Y la guerra, 
el materialismo y la injusticia, por lo tanto, también 
florecerán exuberantemente, hasta que la redención 

del mundo con su última gran sección, la «ciencia 
espiritual», se empodere de nuevo de la humanidad. 
La ciencia espiritual es lo misma que el «portavoz, 
el Espíritu Santo» anunciado por Cristo, quien / el 
que (el portavoz) vendría y enseñaría a los humanos 
todo acerca de la verdad. Entonces, ¿qué nos puede 
contar este portavoz o la ciencia espiritual sobre la 
creación del destino? La ciencia espiritual nos mues-
tra cómo, detrás de toda percepción, hay un «algo» 
eterno. También revela las habilidades y talentos de 
este «algo» y, con esto, cómo se crea el destino.

La CLavE Para La soLuCión DEL mistErio DEL DEstino
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4. La formación de experiencias de los seres. 
Conocimientos a, B y C 

El primer hecho que presenciamos es que hay un 
«algo» que experimenta. Tal «algo» constituye nu-
estro propio «yo». Esta experiencia siempre será 
una reacción entre dos grupos de energía, a saber, el 
organismo del que experimenta algo y el entorno de 
este organismo ya sea las manifestaciones de otros 
seres en habla y acción, o sea una manifestación de 
las fuerzas de la naturaleza. Pero para que nuestro 
«yo» pueda experimentar algo, de antemano debe 
tener un organismo que pueda reaccionar de alguna 
manera a las influencias externas. Estas reacciones 
entran en nuestra conciencia como impresiones sen-
soriales: como el frío y el calor, la luz y la oscuridad, 
el placer y la incomodidad, etc. y pueden definirse 
cada vez más a medida que el ser evoluciona hacia 
escalones cada vez más altos, en detalles particula-
res, que a su vez son los mismos que análisis o cono-
cimiento diurno consciente. A base de este conoci-
miento creamos nuestra propia liberación de energía 
al medio ambiente, lo cual quiere decir nuestro pen-
samiento y voluntad o la creación de nuestras in-
tenciones. Estas a su vez hacen que nuestro entorno 
reaccione ante nosotros. Y estas reacciones luego se 
convierten en nuevas experiencias o conocimientos. 

En esta parte de nuestra relación con el entor-
no, estamos despiertos con conciencia diurna. A 
este conocimiento le he dado el nombre de «conoci-
miento A», ya que existen otros dos estadios de co-
nocimiento en los que el hombre en general no está 
consciente con conciencia diurna. El conocimiento 
A mencionado no sigue siendo conocimiento de con-
sciencia diurna despierta, ya que este conocimien-
to se transforma en voluntad, en habla y acción. A 
este estadio le he llamado «conocimiento B». Donde 
esta acción es vital y requiere repetición constante, 
se convierte gradualmente en una función indepen-
diente, es decir, una función que puede funcionar 
de manera completamente automática. Ya no hace 

falta que el cerebro participe. Se forma un órgano 
independiente, una especie de sub-cerebro, a través 
del cual se puede activar dicha función a base de sus 
necesidades. Este tercer estadio de conocimiento se 
expresa como «conocimiento C». De esta manera to-
dos los órganos que funcionan automáticamente en 
nuestro organismo han ido surgiendo gradualmente.

5. El desarrollo de organismos como función 
automática 

De esta manera es posible que nuestro organismo 
llegue a existir sin que nuestra propia conciencia 
diurna contribuya. El pequeño feto en el útero de 
la madre se crea a base de funciones automáticas 
puras. Por lo tanto, representa una combinación de 
funciones de conocimiento C. ¿Cómo han surgido 
estas funciones de conocimiento C? – ¿Y dónde y 
cuándo eran funciones B o voluntad consciente di-
urna? – Que han sido conocimiento A en el pasado 
es un hecho, ya que es imposible que el conocimien-
to B y C llegue a existir sin antes haber sido un co-
nocimiento consciente diurna o «conocimiento A». 
Se puede decir que es el organismo de la madre que 
inicia este desarrollo del feto, pero esto no es la so-
lución, porque la madre tampoco participa con co-
nocimiento consciente diurna en la formación del 
feto. Para ella, también es una función automática, 
así como la creación de su propio organismo ha sido 
creado a través de una función automática. Dado que 
la conciencia diurna despierta resulta en dos estadios 
posteriores, y estos dos estadios no pueden surgir de 
otra manera, se convierte en un hecho que detrás de 
la experiencia de conciencia diurna hay un proce-
so psíquico en el que los recuerdos y los centros de 
función automática están vinculados a un algo que 
puede sobrevivir el hundimiento de un organismo 
y el consecuente cese del proceso de experiencia de 
conocimiento A y de nuevo poner en marcha la crea-
ción de un nuevo organismo cuando las condiciones 

Por martinus
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externas están presentes, lo que en este caso quie-
re decir el acto de apareamiento de dos seres y los 
órganos de la madre para la creación fetal. Cuando 
el desarrollo del organismo está lo suficientemente 
avanzado, la experiencia consciente diurna comien-
za de nuevo, y reaparece una corriente de nuevos co-
nocimientos A, que se convierten en conocimientos 
B y luego en conocimientos C, lo que significa una 
recreación del organismo a nuevos conocimientos y 
mejores formas. Las funciones automáticas que gra-
dualmente se vuelven superfluas y por lo tanto no se 
utilizan, se marchitan y mueren o se eliminan. De 
esta manera, el organismo seguirá estando a la par 
consigo mismo. 

6. La voluntad antinatural da lugar a 
funciones automáticas antinaturales 

De esta manera, cada individuo es el dueño de su 
propio destino y el herrero o creador de sus propios 
talentos. Si uno se acostumbra a una voluntad y una 
acción que es un conocimiento antinatural B, habrá 
funciones antinaturales en el organismo que tambi-
én se convertirán en funciones automáticas indepen-
dientes y, por lo tanto, estarán fuera del control de 
la consciencia diurna. Dado que estas se aplicarán 
en la nueva formación fetal, junto con las funciones 
automáticas naturales, está claro que el nuevo feto 
se verá afectado por estas nuevas funciones y, por lo 
tanto, hará del nuevo organismo un organismo simi-
larmente fallido o antinatural. Seres que nacen con 
retraso mental, discapacitados o retardados tienen 
tales organismos fallidos. 

El presente artículo es una reproducción de un ma-
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1. un desarrollo explosivo 

Los seres humanos de la Tierra han entrado en una 
evolución enormemente forzada, de hecho, explo-
siva, y en diez años han sucedido más cosas de las 
que anteriormente sucedían durante siglos. Es cierto 
que, aunque algunas personas perciben el estado ac-
tual de la humanidad como si todo fuese en sentido 
contrario, hacia la ruina, este definitivamente no es 
el caso. Lo que experimentamos es el hundimiento 
de una cultura, su agonía de muerte, por así decirlo, 
pero al mismo tiempo es el nacimiento de una nueva 
cultura, es sus dolores de parto. Por eso hay mucho 
sufrimiento y dolor y tantas dificultades. Además, el 
viejo impulso mundial – las religiones de fe – ya no 
tienen la misma influencia y capacidad para inspirar 
a las personas que antes, cuando eran un punto fijo 
en la vida que podía ayudar en tiempos duros y situ-
aciones difíciles tanto en la vida como en la muerte. 

Hoy en día, los hombres terrestres están cada 
vez más concentrados en la materia física, y la ci-
encia física significa tanto para ellos ahora como la 
religión en el pasado. Es cierto que la ciencia ma-
terial también tiene respuestas a muchas preguntas, 
que tratan del conocimiento y las habilidades de las 
materias. Pero dado que solo se ocupa de movimien-
to, velocidad, longitudes de onda, medidas y peso, 
lo cual es su limitación natural, no puede dar a los 
humanos un punto fijo en la vida. Por lo tanto, mu-
chos hombres se encuentran en un vacío espiritual, 

han abandonado algo antiguo que ya no los podía in-
spirar, pero aún no han encontrado nada nuevo que 
les ayude a conseguir el equilibrio interior, a partir 
del cual el caos exterior se puede transformar en ar-
monía cósmica. El estado de transición en el que se 
encuentra la humanidad terrena es la última etapa de 
la transformación de animal a humano, y les impar-
tirá a los individuos tales experiencias que se vol-
verán receptivos a un nuevo impulso mundial, que 
ya está irradiando sobre la tierra. Muchos hombres 
están comenzando a ser receptivos a su influencia 
y están trabajando más o menos inconscientemente 
por ella, pero es de gran importancia que cada vez 
más personas se den cuenta de lo que realmente está 
sucediendo con la tierra y la humanidad en este mo-
mento. Se ha convertido en mi tarea, a través de mis 
análisis y símbolos cósmicos, explicar las leyes eter-
nas del universo de tal manera que los hombres ter-
restres que están maduros para ello – y en el futuro 
serán cada vez más – puedan ver la situación mundi-
al en la perspectiva de la eternidad y al mismo tiem-
po de una manera tan actual que entiendan lo que de 
hecho es lo más importante hacer, ya que cada ser 
humano tiene una tarea y una misión cuando se trata 
de crear la paz en la tierra.

La humanidad y la tierra en camino 
a la iniciación cósmica
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2. La enseñanza del bien y del mal 

¿Qué tipo de desarrollo explosivo está experimen-
tando la humanidad? Los seres humanos están re-
cibiendo instrucción práctica sobre lo que es huma-
namente malo y lo que es bueno, a diferencia de lo 
que es malo y bueno según los principios de la ley de 
la selva o del reino animal. Puede parecer ingenuo 
porque suena tan simple, y quizás también porque 
hace pensar en la vieja historia de la Biblia sobre 
Adán y Eva, la serpiente y el árbol de la ciencia, y 
es una historia muy simple e ingenua. No obstante, 
esta antigua narrativa simbólica contiene una gran 
verdad cósmica o universal y es de gran actualidad 
hoy en día cuando uno comprende lo que expresa. 
Cuenta en imágenes simbólicas la situación actual 
de la humanidad; la humanidad come de los frutos 
del árbol de la ciencia del bien y del mal, para que, 
como dijo la «serpiente», «llegasen a ser como Dios 
y conozcan la diferencia entre el bien y el mal». Esta 
imagen simbólica es ingeniosa en su simple repre-
sentación de las cosas. Lo ingenuo en realidad solo 
radica en el hecho de que el concepto del «pecado 
original» ha sido percibido como algo terrible, como 
«pecado heredado», que de generación en generaci-
ón ha sido transmitido de estos «primeros hombres» 
y descansa como una carga sobre todos los hombres 
hasta que, a través de la creencia en que Cristo haya 
tomado todo sobre sí mismo a través de la crucifi-
xión y ha reconciliado al Dios iracundo, puedan ser 
salvados de la vida en la tierra y entrar en el gozo del 
cielo y en el «gran rebaño blanco» cantando himnos 
de alabanza al Señor y agitando ramas de palmas. 
Esta ingenuidad, por supuesto, no debe ser critica-
da, ya que los humanos no han sido desarrollados 
para percibirla de otra manera. Pero hoy, donde 
miles de hombres terrestres se han liberado de un 
punto de vista tan ingenuo sin haber encontrado un 
nuevo punto de vista que les pueda ayudar en la vida 
y en la muerte, es muy importante que el simbolis-
mo cósmico que se esconde en la vieja narrativa sea 

revelado a los humanos para que vean lo actual que 
es. 

Muchas personas hoy y aún más en el próximo 
siglo serán lo suficientemente maduras para com-
prender que lo que se caracteriza como un «pecado 
original» es, de hecho, la primera forma de reden-
ción mundial. Es el símbolo de un antiguo impulso 
cósmico que ha afectado a la humanidad terrestre 
a lo largo de muchos milenios pasados. Es «la re-
dención oscura del mundo» y es un factor absolut-
amente necesario en la evolución; de hecho, sin él, 
la posterior «redención brillante del mundo» no 
podría afectar a los humanos en absoluto. Es en la 
oscuridad donde la luz debe encenderse para que se 
experimente como luz. Por lo tanto, los seres vivos 
deben experimentar la oscuridad antes de poder ex-
perimentar la luz. 

3. La necesidad del hombre de comprender el 
principio de la reencarnación 

Para muchas personas terrestres, la situación oscu-
ra se ha convertido gradualmente en un estado del 
cual están hartos. Pero ¿cómo se han vuelto así? ¿Y 
por qué los hombres terrestres están en estadios tan 
diferentes cuando se trata de lo que tienen corazón 
o no para hacer? Estas preguntas y muchas otras de 
naturaleza similar culminan en esta: ¿Cuál es el si-
gnificado de una vida desde la concepción hasta la 
muerte donde tantas cosas aparentemente injustas, 
malvadas y desagradables pueden afectar a un ser 
humano? En el pasado fue visto como el comienzo 
de lo que para el creyente y «salvado» obtuvo su fin 
y su recompensa en el paraíso. En nuestros días es 
más probable que lo veamos como una expresión de 
pura coincidencia. 

Una vida corta en un mundo duro e implacable 
solo iluminada por unas pocas alegrías breves, una 
vida que comenzó al nacer y se destruye con la 
muerte, esa es la percepción común de la vida en 

Por martinus
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Occidente hoy. Visto desde esa perspectiva, es lógi-
co que mucha gente piense que todo es sin sentido e 
insoportable, y se suicida, y que algunos piensen que 
nada importa y que, por lo tanto, se trata de tener 
tanto placer como sea la mayor parte del tiempo, in-
cluso si es a expensas de otros. ¿Por qué el mundo de 
hoy es tan tonto? Porque los humanos han actuado 
y siguen actuando de acuerdo con las leyes del rei-
no animal. Pero aprenderán a dejar de hacerlo. Las 
palabras de Cristo en la cruz: «Padre, perdónalos, 
porque no saben lo que hacen», son palabras que son 
válidas casi tanto hoy como en el tiempo de Cristo. 
Casi tanto, pero no del todo. ¿Por qué no? Porque 
desde entonces la humanidad ha cobrado ciertas ex-
periencias. Hay ciertas cosas sobre las que hoy sabe-
mos más, como los átomos, los cuerpos celestes, la 
tecnología y ciertas ideas sobre un orden social más 
humano. Pero ¿de qué sirve si la humanidad no se ha 
vuelto cada vez más feliz con eso? Y parece ser que 
no lo es. No, porque el conocimiento de las cosas 
materiales que ha adquirido el hombre es aún sólo 
el comienzo de un nuevo conocimiento. Solo cuando 
también comiencen a reconocer y saber algo sobre 
las realidades espirituales de la vida, podrán cam-
biar su mundo. Y aquí es importante, ante todo, la 
comprensión del principio de la reencarnación y la 
formación del destino, donde uno siembra y cosecha 
de vida en vida, para que las personas entiendan y 
vean lo natural en ello. Mientras los humanos crean 
que solo tienen una vida, no se les puede explicar la 
verdad real sobre la vida. Ni mientras crean que los 
demás pueden ser culpables de su desgracia y sufri-
miento. 

4. La ciencia materialista ha acelerado el 
desarrollo 

En nuestra era, donde la tecnología ha llegado a 
afectar la vida y actividad humanas, habrá personas 
que piensan que todo va demasiado rápido, que uno 

no puede seguir ese ritmo en absoluto. Pero, aun así, 
uno lo intenta y puede sufrir estrés o úlceras de estó-
mago debido a la presión psíquica a la que está ex-
puesto. Eso pasa porque los hombres terrestres aún 
no dominan la técnica y sus efectos. También en esta 
área hay que aprender a conocer la diferencia ent-
re el bien y el mal. Y se llegará a eso. Los humanos 
están experimentando más que nunca, en casi todas 
las áreas. Pero los experimentos proporcionan expe-
riencia y conocimiento, es el disfrute del árbol de la 
ciencia del bien y del mal. No se puede evitar come-
ter errores, y la gente comete muchos errores, y así 
aprende gradualmente lo que es correcto, es decir, lo 
que está de acuerdo con las leyes de la vida. ¿No es 
eso lo que está sucediendo en la ciencia y la tecnolo-
gía? Uno debe pensar, actuar y crear de acuerdo con 
las leyes físicas de la naturaleza, de lo contrario las 
cosas saldrán mal. Y lo que es válido para la parte 
física del universo también es válido para la parte es-
piritual. Hay que conocer las leyes y actuar, pensar 
y crear de acuerdo con estas leyes. Por lo tanto, tam-
bién debe existir una ciencia espiritual en la tierra. 
También la hay, aunque todavía se encuentra solo en 
un estadio fetal. Pero evolucionará y continuará con 
todo lo que la ciencia materialista ha acelerado. 

A través de la ciencia espiritual, los hombres 
aprenderán gradualmente a comprender que su vida 
no comenzó en absoluto con la concepción y el na-
cimiento, ni termina con la muerte. Aprenderán que 
el principio cíclico del universo, que es válido en el 
mundo de la materia y también en los sistemas gi-
gantes de los mundos de las estrellas, es decir, en el 
microcosmos y macrocosmos, este principio cíclico 
también es válido para la vida que se vive entre los 
ciclos microscópicos y los gigantes de las estrellas, 
es decir, para las plantas, animales y humanos de la 
zona que llamo mesocosmos. Todo esto con ciclos 
dentro de ciclos que la ciencia física nos revela es 
verdad. Pero no es la última verdad sobre el univer-
so, una ciencia materialista no puede revelarla, no se 

La humaniDaD y La tiErra En Camino a La iniCiaCión CósmiCa
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puede medir, pesar y juzgar en velocidades, volúme-
nes y longitudes de onda. 

5. El globo terrestre se está preparando para 
convertirse en morada para seres humanos 

terminados 

La verdad última sobre el universo no es una verdad 
sobre la materia muerta, sino una verdad sobre seres 
vivos y sobre los ciclos de seres vivos dentro de seres 
vivos; seres que constituyen sustancias y universos 
uno para el otro, respectivamente. Por lo tanto, la 
vida humana no es una excepción a todas las demás 
formas de vida, donde el principio de ciclos es vá-
lido. Y la vida desde el nacimiento hasta la muerte 
es solo parte de un ciclo más grande, de hecho, de 
ciclos universales gigantes, de los que el hombre, 
cuando esté maduro para ello, se volverá consciente. 
Es tal estado cósmicamente consciente, al que toda 
la humanidad en su evolución está en camino. Está 

siendo creada «a imagen y semejanza de Dios», es 
decir, se está volviendo consciente de la realidad es-
piritual del universo, el universo vivo, que es el Dios 
en quien «vivimos, nos movemos y existimos». Pero 
dado que el hombre terrestre en su estadio de desar-
rollo es un ser que en su mayor parte todavía per-
tenece al reino animal, debe superar todos estos in-
acabados aspectos animales de su mentalidad antes 
de poder avanzar en su desarrollo cósmico en vidas 
o encarnaciones futuras.

La verdad sobre la situación mundial en este 
momento es, desde un punto de vista cósmico, que 
los seres humanos terrestres están pasando por un 
proceso de iniciación. Se están iniciando en lo que 
significa ser humanos. En su ignorancia, intentan 
humanizar los principios del reino animal, crean-
do así una jungla intelectualizada, donde la guerra 
reina en innumerables variantes. Es lo que llamo 
«conciencia diabólica». Las personas que hoy es-
tán en contra de la guerra y lo demuestran, no solo 
manifestándose contra la guerra y la violencia, sino 
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también distanciándose de ella en su propia forma de 
ser en la vida cotidiana, son personas que en muchas 
vidas anteriores han experimentado los efectos de la 
guerra en su propio cuerpo y en su conciencia. Han 
comido suficientes de ese tipo de «frutas» del «ár-
bol de la ciencia». La situación mundial ahora y en 
los años que vienen enseñará a los hombres que aún 
no han tenido las experiencias necesarias para dis-
tanciarse de la guerra y distanciarse de tratar de hu-
manizar o intelectualizar los principios animales y, 
en cambio, conocer los principios de una existencia 
humana. Es una iniciación cósmica, no solo para los 
humanos, sino para el planeta mismo como ser vivo. 
Por lo tanto, no hay que temer que algunas personas 
puedan hacer que todo estalle con armas nucleares. 
El poder universal que llamamos la Deidad, que 
ha enviado los impulsos a la tierra que hasta ahora 
han efectuado su desarrollo y él de la humanidad, 
todavía está detrás de lo que está sucediendo. Pero 
los humanos deben evolucionar para convertirse en 
cocreadores conscientes de un mundo en el que la 
guerra en todas sus formas es reemplazada por la 
paz, la comprensión y el amor mutuo, el mismo que 
liberará y desarrollará la creatividad humana a tal 
altura que los hombres de hoy se quedarían boca-
biertos si supieran las cualidades brillantes y divinas 
que yacen latentes en cada ser humano. 

De una conferencia del Instituto Martinus, el lunes 11 

de abril de 1960. El manuscrito para la conferencia 

fue editado por Mogens Møller.  

 Título original danés: Menneskeheden og jorden 

på vej mod den kosmiske indvielse. Traducido del 

danés al castellano por Else Byskov y revisado y 

corregido por David Pinzón Cadena. ID de artículo: 

M1580.
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¡Estimados Sr. y Sra. NN! 
Gracias por su cariñosa carta del 6 de este mes. Es 
triste que la Sra. NN se haya enfermado así. Sin em-
bargo, el camino de la vida a través de los terrenos 
de la humanidad en la tierra física sigue siendo muy 
difícil. A todo el mundo la vida le da arañazos y ras-
guños, heridas y cicatrices. Incluso un ángel no po-
dría atravesar los terrenos mencionados sin ensuciar 
su brillante prenda blanca. ¿No fue también Cristo 
tocado por la oscuridad y tuvo que pasar por los ig-
nominiosos tormentos de la crucifixión? No crea en 
absoluto, querida Sra. NN, que su enfermedad actual 
sea un «castigo» de Dios. No existe «castigo» en ab-
soluto en el universo. Lo que la gente percibe como 
«castigo» es pura ilusión. Aquí solo hay causa y 
efecto. Si se te cae una taza al suelo y se rompe, esto 
no es un castigo de Dios, sino solo las consecuenci-
as de no manejar una cosa tan frágil con suficiente 
cuidado. Si se agrega sal a su café, por supuesto, se 
volverá salado, incluso si uno cometió un error pen-
sando que fue azúcar que se agregó. Pero tampoco 
se puede decir que fue un castigo. Es divino que se 
pueda salar con la sal, al igual que se pueda endulz-
ar con azúcar. Que uno se confunda con estos dos 
tipos de causas y efectos no cambia su naturaleza ni 
la estabilidad de la sustancia. La sal no se convierte 
en azúcar porque uno se equivoca y piensa que es 
azúcar. Y el azúcar no se convierte en sal si también 
se comete un error y cree que es sal. ¿Cómo sería 

realmente el mundo si no fuera así? Entonces nin-
guno de los beneficios y las bendiciones que la vida 
puede ofrecer hoy en día se habría producido. Nues-
tro destino no es un «castigo», sino una instilación 
divina de sabiduría y amor. Sea lo que sea que expe-
rimentemos, es la amorosa mano creativa de Dios la 
que nos está transformando de seres primitivos e ig-
norantes a seres sumamente intelectuales culminan-
tes en amor que pueden brillar y centellear como la 
gema más hermosa en el eterno resplandor de Dios. 

¡Estimada Sra. NN! Hace mucho tiempo que la 
he incluido en mi oración diaria a Dios. Puede es-
tar segura de que está rodeada por los ángeles gu-
ardianes más amorosos que vigilan constantemente 
su situación. Solo hace falta que usted misma rece 
para que Dios le dé fuerza y   capacidad para sentir 
la presencia de Dios en su situación y que se haga 
la voluntad de Dios con usted. Entonces, la más alta 
ayuda estará disponible para usted, querida Sra. NN. 

Reciba mis más cariñosos saludos y un afectuoso 
abrazo mental, así como un sincero agradecimiento 
por todo el amor y fidelidad que ambos, durante mu-
chos años, han ofrecido, no solo a mi misión y nu-
estra gran causa común al servicio de la humanidad, 
sino también en gran plenitud, a mí personalmente. 

 
Martinus 

Ver nuestro destino como una 
instilación divina de sabiduría y amor 
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vEr nuEstro DEstino Como una instiLaCión Divina DE saBiDuría y amor

El artículo es una reproducción de una carta de Marti-

nus, fechada el 9 de mayo de 1958. Título, transcripci-

ón y nueva ortografía de Torben Hedegaard. Apro-

bado por el consejo el 01.04.2017. Identificación del 

artículo: M30884. 

 Título original: At se vor skæbne som en guddom-

melig visdoms- og kærlighedsindpodning. Traducido 

del danés al castellano por Else Byskov y revisado y 

corregido por David Pinzón Cadena en abril 2021.
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“
Pero en las zonas oscuras como la noche de los 
sufrimientos y el cataclismo, que son la residen

cia de la oscuridad culminante, la luz del amor se 
hace mucho más visible. Pero también es en los 
terrenos de la oscuridad que la luz tiene su mi

sión principal. ¿Cómo podrían ser alumbrados los 
terrenos de la oscuridad sin luz? ¿Cómo podrían 
hacerse visibles los terrenos y peligros, oscuros 
como la noche, de la muerte y los sufrimientos y, 
así, ser evitados, si la luz del amor no entrase en 
estos lugares? Sin luz en la oscuridad, ésta sigue 

siendo oscuridad. Pero, ¿cómo podría entrar la 
luz en la oscuridad, si los seres, cuya mentalidad 

y modo de ser es idéntico a la luz, no quisieran 
sumergirse en los terrenos de la oscuridad y aquí 
alumbrar a sus hermanos menores, cuya menta
lidad aún no puede alumbrar? ¿Y cómo podrían 
ser estos seres de la luz idénticos a la luz o el 

amor, si, precisamente, no quisieran asumir esta 
misión? 

 

”

Martinus 
Livets Bog 6, 2126
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Entrevista con  
David Pinzón Cadena

David Pinzón Cadena es el nuevo colaborador del Kosmos en castellano y 
por eso estamos muy interesados en saber más sobre él. 

Kosmos:  
¿Dónde vives, David?

David:  
Pues recientemente me he mudado de Bogotá, 
Colombia a la ciudad de Cuenca en el Ecuador. 
Las dos ciudades están a más o menos el mismo 
nivel sobre el mar: unos 2.500 m. (Kosmos: lo 
cual es muy alto). Y las dos están bien metidas 
en Los Andes. Cuenca está a unos 10 km. de un 
parque natural y el paisaje es maravilloso. En 
Cuenca estamos en el ecuador mismo del plane-
ta, razón por la cual no hay estaciones, aunque 
hay temporadas de lluvia y otras de sol. Es un 
lugar muy agradable para vivir, tiene mucho 
verde, cuatro ríos hermosos que la traviesan 
y no es demasiado grande con unos 500.000 
habitantes. 

Kosmos:  
Sé que eres músico. ¿Qué instrumento tocas?

David:  
Pues, más que músico soy productor musical. 
Es como en el cine – el productor musical es 
como el director de la película. De pequeño 
quise ser músico y de joven pasé las pruebas 
para entrar al conservatorio, pero en un mo-
mento, justo el día del examen final, antes de 
entrar a la última audición y tener uno de los 6 
cupos disponibles entre 3500 aspirantes, pude 
ver a un tipo tocando el violoncelo debajo de 
una escalera y tuve una revelación: aunque 
amaba la música clásica ese no era mi lugar, 
me di cuenta de que por ahí no era mi camino. 
¡No quisiera estar toda mi vida debajo de una 
escalera tocando el mismo instrumento! Fue 
una de las decisiones más importantes de mi 
vida y de allí pasé a dedicarme a la producción 
musical. Si tú me pides: David – toca por favor 
esta canción de tal artista, no lo voy a poder 
hacer, ya que no soy estrictamente músico, sin 
embargo, puedo hacer todo un disco con todos 
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sus instrumentos y procesos sonoros desde una 
emoción o un recuerdo, si así me lo pidieras. 
Hasta el 2015 trabajé comercialmente como 
productor musical profesional. Hice mucha 
música para la televisión y tenía muy buenos 
ingresos. También trabajé con bandas de rock 
e hice música electrónica, pero en 2015 tomé la 
decisión de ya no volver a trabajar por dinero 
en mi vida. Si iba a continuar, lo haría como un 
servicio. Todavía aún hago música para otros, 
pero sólo si me interesa o hace feliz a la gente. 
Ya no lo hago de manera comercial. 

Kosmos:  
Entonces, a partir de 2015 ¿de qué vives? 

David:  
El amor de mi vida es en el servicio educativo 
y en 2015 decidí no volver a trabajar por dinero 
y me dediqué a escribir. Viví algún tiempo de 
mis ahorros, y me dediqué a «Arquitectura de 
la Luz», un grupo de servicio espiritual que 
había tenido desde el 2013. Es un grupo de unas 
50 personas que aportan un importe pequeño 
cada mes para participar. No es mucho, pero me 
da para vivir y cubrir mis gastos. No necesito 
mucho y lo que quiero es vivir para servir a 
los demás. Para mí es esencial servir donde te 
encuentres, verás: no tiene sentido viajar por 
el mundo para encontrarte a ti mismo, sino que 
tu tarea es allí, donde estás, con los que tienes, 
humildemente escuchando lo que te tienen que 
decir. No hay que irse a ningún safari para es-
cuchar a Dios. Dios está en tu mujer, en tu papá, 
en tus hijos, tus vecinos, tus estudiantes, allí 
donde estás. Y a partir de allí puedes empezar 
a cambiar esa relación, y preguntar: ¿Cómo 
puedo servirte, ¿cómo puedo dar lo mejor de 
mí para el beneficio de todos? Así, en vez de ser 
una relación de obligación, de trabajo, será una 
relación de ganas, de seguir tu corazón y ayudar 
donde puedas, y a partir de allí, los recursos 
te afluyen de una manera muy diferente y todo 
cambia. Nunca me falta nada y vivo para servir. 
Es muy lindo. 

Kosmos:  
Wow! Cuéntame sobre esta Arquitectura de la 
Luz. 

David:  
El grupo de la Arquitectura de la Luz es un 
grupo de estudio espiritual. Es eso de «ser el 
cambio que tú quieres ver en el mundo». Nace 
en 2013 y es el resultado de mis conclusiones 
personales en el camino espiritual, de recibir 
guía e información: considero mi maestro a 
la vida misma. Desde muy joven me dediqué 
a la búsqueda espiritual en la toltequidad, 
el chamanismo, algún tipo de meditación e 
independientemente el taoísmo, pero a pesar 
de esos estudios, no encontré lo que me tocara 
a fondo ni lo que en el futuro me protegiera de 
la debacle: en el 2012 tuve una crisis personal 
definitiva, un momento de ruptura con todo 
lo que había vivido antes. El detonante fue el 
haber terminado una relación amorosa con la 
mujer con quien me iba a casar en ese entonces 
y a la que amaba muchísimo, estábamos muy 
enamorados pero la relación terminó, y entré en 
un estado de ansiedad por separación. Que-
ría suicidarme, me quería matar, lloraba casi 
todos los días. Ese estado duró más de un año, 
y un día me dije: Dios mío, me he portado mal, 
como en la parábola del hijo pródigo, estaba 
«comiendo con los cerdos» y dije de rodillas: 
«Padre quítame todo esto, no puedo más, estoy 
perdido sin ti. Dime lo que tenga que hacer y 
yo lo hago». Entonces, un día, en un restauran-
te, se sentó a mi lado un muchacho y me dijo: 
Master, te veo aquí triste y te quiero invitar a 
una reunión de un grupo taoísta. Entré en el 
grupo que era muy religioso (e intelectualmen-
te lo criticaba muchísimo), pero resultaba que 
cuando estaba en ese templo se me quitaba la 
ansiedad. ¡imagínate! Era pasar de tener ata-
ques de pánico todo el día a entrar en ese lugar 
sagrado, y los ataques desaparecían como por 
arte de magia. Empecé a trabajar en ese lugar 
limpiando pisos, pintando, lavando, recogiendo 
los abrigos, limpiando las sandalias, todo lo que 
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hiciera falta y ellos me querían mucho, como a 
un hijo. De no tener vida pasé a ser feliz allá, y 
aunque no me convencían sus dogmas intelec-
tualmente, no podía renunciar a su religiosidad. 
No tenía otra opción que rendirme. Encontré mi 
felicidad al servicio de otros.

Kosmos:  
Me alegra mucho que digas eso, porque yo reci-
bo muchas preguntas como: Estoy muy infeliz. 
¿Qué puedo hacer? Y siempre digo: Ayuda a los 
demás. Vete a servir a los demás – es la fórmula 
porque a medida que tú puedas aliviar el duelo 
de los demás, tu vida cobra sentido. Y tú has 
confirmado que ese es el camino seguro para 
rehacer tu vida.

David:  
Exacto, porque el problema de fondo es el nar-
cisismo: la obsesión por uno mismo. Está en la 
raíz de todos los sufrimientos personales: servir 
destruye esa obsesión y tu propia vida cobra 
sentido. 

 Un día, estando en el templo taoísta, recibí 
3 presagios en línea: la primera a las 7 de la 
mañana se me rompe la taza de 120 años en que 
servíamos el té verde en el templo para el altar 
sagrado consagrado a Dios – ¡se me cayó de las 
manos! Y el jefe del templo, que era muy amo-
roso, gritó ¡Ay, la taza! (recuerdo su cara de te-
rror)! Pero luego dijo: ¡No importa, solo es una 
taza! Y eso fue un acto de amor tan profundo de 
su parte porque era su taza sagrada y se rompió 
a causa de mí. Presagio dos: en el templo se 
daban clases y súbitamente el maestro que daba 
la clase me miró y sin razón alguna, se puso a 
llorar. Y tuve la certeza de que tenía algo que 
ver conmigo. Presagio tres: Esta misma noche 
estaba meditando en mi casa y me llegó una voz 
que me dijo muy claramente: «busca la ley de 
la correspondencia». No sabía que era aquello, 
pero lo busqué en Google y supe que esa ley ha-
bía sido enunciada por Gerardo Schmedling. De 
ahí leí un texto que cambió fundamentalmente 

mi vida porque resonaba completamente con lo 
que buscaba y así sentí que había aprobado la 
prueba y que podía purificar este corazón egoís-
ta y seguir adelante. Gerardo Schmedling es un 
maestro colombiano (fundador de la Escuela de 
Magia del Amor) que daba muchos cursos y los 
grababa en audio. Murió hace 20 años.

Kosmos:  
Tengo un amigo en Facebook que también se 
llama Schmedling.

David:  
¡Ah, sí Mechas! Es su prima. La historia de 
la familia Schmedling es muy hermosa. Me 
puse a estudiar la obra de Gerardo y la devoré. 
Después de 6 meses decidí formar unos grupos 
de trabajo para servir a otras personas. Nunca 
pensé en que iba a ser un guía espiritual, no 
estaba en mi catálogo. Pero creo que la vida 
me llevó allí de una manera muy directa y el 
bálsamo para esta crisis existencial fue precisa-
mente ese: hacer unos cursos cada semana por 
la tarde para mis amigos que bien estaban en 
crisis. Empezamos haciéndolos en salas de las 
casas, restaurantes, peluquerías o donde fuera 
que nos prestaran un espacio, luego los grupos 
se fueron consolidando, eran dos, tres, cuatro 
grupos, y luego alquilamos un espacio propio. 
En el 2014 me llegó el nombre: Arquitectura de 
la Luz. Al principio no me hizo mucho senti-
do, pero no era una sugerencia, era una orden 
y pusimos el nombre. Hicimos una página en 
Facebook y luego un grupo público para segui-
dores (www.facebook.com/groups/estudioadl) 
(en la actualidad 1800 participantes que siguen 
las publicaciones públicas) y un grupo privado 
que es únicamente para los estudiantes oficiales 
del grupo, el cual es en el que dictamos nuestras 
clases. Al principio era gratis pero luego instau-
ramos el aporte porque cuando las personas no 
aportan básicamente no valoran la información 
y no la aplican (narcisismo). Pusimos una cifra 
muy baja que acordamos entre todos. Luego 
sacamos nuestro propio apartamento al norte de 

https://www.facebook.com/groups/estudioadl
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Bogotá para nuestras reuniones, consultas, reti-
ros y para el servicio de todos los miembros del 
grupo, pero a partir de la pandemia estamos al 
100 % online. Tenemos tres clases por semana 
en que nos reunimos – somos más o menos 50, 
generalmente nunca bajamos de los 40 y nunca 
subimos de los 50. Lo que me es importante 
decir sobre el grupo es que no es un grupo reli-
gioso, tampoco coaching enfocado a objetivos 
personales, no es una secta, la mejor manera 
de describirlo es que es un grupo de estudio de 
la ciencia espiritual: hay unos postulados que 
nos dan los maestros y que nos corresponde a 
nosotros verificar, en este grupo organizamos 
un método para hacerlo. He intentado informar 
sobre todo lo que para mí ha tendido impor-
tancia en mi camino espiritual. Aunque es un 
grupo espiritual al servicio de las personas, no 
es público y si quieres hacer parte tiene un nivel 
de compromiso.

Kosmos:  
Entonces, tú eres él que enseña. 

David:  
Si, pero yo solo enseño lo que para mí tiene 
sentido. No revendo algo que han escrito los 
demás. Para mi si lo haces así, eres un comer-
ciante. Lo que yo enseño es mi propia experien-
cia a partir de lo que he estudiado. Nunca oculto 
mis fuentes, pero presento lo que dicen a través 
de lo que observo en el mundo: en mi esposa, 
mi padre, el hijo de mi mujer, los amigos, los 
estudiantes etc. Lo que a mí me interesan son 
las comprensiones que saco de los maestros 
como Martinus. Por ejemplo, un tema podía 
ser: ¿Cómo consigo una relación armónica con 
mi pareja? Yo, ahora, después de 20 años de 
tonterías, tengo una relación muy hermosa con 
mi pareja. Bueno, todo lo que hice para llegar 
a esta situación lo convierto en una estructura 
para un curso y lo estudiamos. Ellos comparten 
sus experiencias y las analizamos espiritual-
mente. Yo veo mi misión como adaptación de 
la información que dicen los maestros así que 

tenga más relevancia aquí y ahora. Gerardo y 
Martinus tienen la misma fuente, pero dicen las 
cosas de maneras diferentes. Yo veo mi tarea 
como adaptar esa información para la vida 
diaria, para tu contorno y tu contexto. El con-
texto de Colombia, Ecuador e Iberoamérica es 
el que me corresponde y mi misión es adaptar 
la información espiritual para ese contexto. La 
espiritualidad no es necesariamente algo muy 
solemne y serio, vestido de blanco, sino que es 
algo que vivimos cada día cuando reímos y nos 
burlamos, está en la vida en cada momento.

Kosmos:  
¿Cómo encontraste a Martinus? 

David:  
Estaba en un centro de Bogotá que se llama 
Indalo y la dueña (gran amiga) había estado 
en Dinamarca en uno de los cursos de verano 
en Klint. Me dijo: «he estado estudiando allí y 
encontré a una persona que hace lo mismo que 
Gerardo, son del mismo templo, pero este señor 
hace diagramas». Wow, pensé y la primera vez 
que vi esos diagramas y leí la explicación pensé 
NO! ¡No vibro con eso! Después de un tiempo 
Mechas hizo un curso online sobre los paralelos 
entre Gerardo Schmedling y Martinus y a partir 
de eso me hizo clic. Al ver el símbolo La Intole-
rancia (no. 3) lo entendí inmediatamente y luego 
me devoré todos los símbolos – uno tras otro, 
y todo cobraba sentido. Del curso encontré tu 
libro (La Muerte es una Ilusión) porque Mechas 
te mencionó y yo te busqué, compré tu libro 
y me puse a leer. Fue una cosa absolutamen-
te hermosa, me levantaba todos los días a las 
tres de la mañana para leerlo, lo subrayé, hice 
dibujos de lo que decías. Me encantó la manera 
en que adaptaste la información de Martinus y 
la hiciste la tuya. Vibrabas tu resonancia con el 
material y eso es lo mismo que yo hago. Es la 
verdad en tus palabras, perfectamente claras. 
Después de tu libro empecé a estudiar Livets 
Bog (lo cual entiendo que es un proyecto de toda 
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la vida). Te escribí agradeciéndote y el contacto 
estaba entonces establecido.

Kosmos:  
¿Qué significado ha tenido para ti encontrar a 
Martinus?

David:  
Para mí fue encontrar mi camino – de ese tama-
ño. Es una cosa que no tiene discusión, es una 
realidad, tiene que ser así y eso tenía que pasar 
para mí. La universalidad de las explicaciones 
de Martinus, que no solamente son lógicas, sino 
que son ciertas. El amor de Dios tiene que estar 
disponible para todos nosotros y su obra es 
la afirmación de lo que dicen todos los maes-
tros: que nosotros somos unos hijos de Dios. Y 
Martinus presenta toda la imagen del universo 
de Amor para todos. Esto es invaluable y pode-
roso. Martinus es una enciclopedia de Amor… 
¡exactamente lo que el mundo necesita!
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Bueno, esta es una gran pregunta y sólo me siento 
capaz de intentar de responderla debido a que he 
estudiado la impresionante ciencia espiritual de 
Martinus durante más de 25 años. Por favor, tengan 
en cuenta que esta es una versión ultra-resumida del 
concepto de «Dios».

Martinus tiene un concepto cósmico de Dios y no 
uno creado por el hombre.

Durante siglos Dios ha sido representado por los se-
res humanos como una persona (un hombre) que no 
era mucho mejor que los humanos mismos: se ponía 
celoso si tenían otros dioses, exigía lealtad y sumi-
sión, y dejó que su hijo Jesús sufriera una muerte 
horrible en la cruz para perdonar nuestros pecados. 
Este Dios necesitó de un sacrificio de sangre de un 
hombre completamente inocente (Jesús) para perdo-
nar a un grupo de pecadores, criminales y asesinos. 
Esta imagen de Dios ha sobrevivido durante cientos 
de años y sigue vivita y coleando, pero esto no es 
más que un concepto de Dios creado a imagen y 
semejanza del Hombre. No tiene nada que ver con el 
concepto cósmico de Dios.

Otras religiones tienen también otros conceptos de 
Dios, pero una cosa es cierta: Dios está por enci-
ma de todas las religiones. Ninguna religión puede 
reclamar el monopolio de Dios.

El concepto cósmico de Dios
El concepto cósmico de Dios es el siguiente: Todo 
lo que existe es parte de Dios. Todo el universo es 
Dios. Así como tenemos un cuerpo físico y un cuerpo 
espiritual (nuestra consciencia), así mismo los tiene 

Dios. La parte física del universo es el cuerpo físico 
de Dios, y la parte no física del universo es su cons-
ciencia. La parte no física del universo está hecha 
de un algo invisible: energía. Lo que alguna vez se 
consideró espacio vacío no está vacío en absoluto, 
está lleno hasta el borde de energía. La energía es 
materia espiritual (nuestros pensamientos son pe-
queños haces de energía), por lo que toda la energía 
que flota en el universo es materia de pensamiento, 
que es la consciencia. Esto significa que estamos 
vivos en un universo consciente.

Pensamientos y consciencia son obviamente carac-
terísticas de un ser vivo. Sólo los seres vivos tienen 
consciencia. Esto significa que ahora comenzamos a 
intuir el primer débil contorno de un ser vivo detrás 
del cosmos. O mejor dicho, comenzamos a pensar 
que tal vez todo el cosmos podría ser un ser vivo. 
Eso es exactamente lo que Martinus nos dice. Esta-
mos vivos en un universo viviente, el cual es Dios.

La estructura de la vida
La vida se constituye en seres vivos dentro de seres 
vivos. Sabemos que dentro de nuestro cuerpo hay 
trillones de pequeños seres vivos: órganos, células, 
moléculas, átomos, quarks, etc. Todos esos son seres 
vivos individuales que tienen su experiencia de vida 
dentro de nuestro cuerpo. Su experiencia de vida 
depende de lo que les alimentemos: lo que comemos, 
bebemos, respiramos y pensamos. Las condiciones 
que les ofrecemos son su mundo exterior, su cosmos.

También nosotros somos seres vivientes dentro del 
cuerpo de otro ser vivo: la Tierra. Nuestra existencia 
también depende de las condiciones externas que la 

¿Quién es Dios?

Por Else Byskov 
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Tierra nos ofrece: suelo, aire, oxígeno, 
lluvia, sol, calor, frío, plantas, etc. No 
podríamos estar vivos si la Tierra no 
nos ofreciera esas condiciones. Nues-
tras vidas dependen totalmente de las 
condiciones de vida que ofrece la Tie-
rra. Si la Tierra no fuera un ser vivo, 
no podríamos vivir aquí. Si queremos 
ver cómo se ve un planeta muerto, bas-
ta con mirar la luna: no hay formas de 
vida allí. Pero la Tierra está viva y son 
las fuerzas de consciencia del planeta 
las responsables de la gravedad: las 
fuerzas de consciencia atraen las cosas 
a su centro y las mantienen allí.

La Tierra también está viva dentro 
de otro ser vivo: el sistema solar, que 
está vivo dentro de la galaxia, que 
también es un ser vivo. La galaxia está 
viva dentro de un cúmulo de galaxias 
que también es un ser vivo, etc. Hay 
seres vivos dentro de seres vivos 
hasta donde el ojo puede llegar tanto 
hacia arriba en macro cosmos como 
hacia abajo en micro cosmos. Todo el 
universo es un gran ser vivo, y este ser 
vivo incomprensible y enorme es Dios. 
Porque Dios es un ser vivo, el universo 
está lleno de vida. Hay vida en todas 
partes y en innumerables planetas hay humanidades 
como nosotros. No estamos absolutamente solos 
en el universo. Todo en el universo es una parte 
del cuerpo físico de Dios (las partes físicas) y «su» 
cuerpo espiritual o conciencia (las partes no físicas, 
por ejemplo, la energía). No existe nada que no sea 
parte de Dios.

La necesidad de Dios
¿Podemos hacerlo sin Dios? No, no cuando nos 
detenemos a pensarlo: simplemente tiene que haber 
un Dios o un creador, porque nada se crea a sí 
mismo. Cuando miramos nuestro mundo humano, 
sabemos que en nuestro entorno manufacturado no 
hay una sola cosa que se haya creado a sí misma. No 

esperamos que se haya creado una mesa, una casa o 
un coche: Si así hiciéramos, estaríamos en camino 
al manicomio. Pero cuando miramos las cosas en 
el mundo natural, asumimos que se han creado a sí 
mismas: un árbol, una flor o una montaña. La narra-
tiva convencional nos dice que todo en la naturaleza 
se ha creado a sí mismo – que ha llegado a existir 
a través del azar y una explosión magnificente… 
pero cuando lo pensamos a profundidad, ¿no parece 
bastante improbable? Todo en la naturaleza descan-
sa en perfecta armonía, todo se recicla y la belleza 
de la misma es abrumadora. ¿No es la idea de que el 
mundo físico ha surgido por casualidad comparable 
a la idea de que un tornado puede soplar a través de 
una chatarrería y armar un avión jumbo?
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Tenemos que encontrar una explicación mejor y 
más lógica, y esta es que hay un creador detrás del 
mundo natural del mismo modo que hay un crea-
dor detrás de todas las cosas hechas por el hombre. 
Detrás de toda creación humana hay un pensamien-
to. Primero tenemos un pensamiento o una imagen 
mental de lo que queremos crear. Queremos crearlo, 
porque tenemos un plan para su uso. Lo creamos 
porque lo necesitamos: necesitamos la función que 
aquello puede proporcionar. Luego hacemos un 
dibujo, y finalmente lo creamos en la materia física. 
Cada cosa creada por el hombre fue hecha de esta 
manera. No hay ninguna excepción a esto. Todo fue 
un pensamiento antes de convertirse en algo físico.

Y tal como abajo, es arriba. Todo el mundo físico 
también fue un pensamiento antes de que se convir-
tiera en una manifestación física. Todo el mundo 
físico fue un pensamiento en la cabeza de alguien, 
y este alguien es Dios. ¿Y cuál era el plan de Dios 
para crear el mundo físico? El plan era tener un lugar 
donde la vida se pueda experimentar en la materia 
física.

Experimentar la vida en materia física es un requi-
sito previo vital para nuestra capacidad eterna de 
percibir. Somos principalmente seres espirituales 
que vivimos eternamente en nuestro cuerpo espiri-
tual que consiste en energía. Pero de vez en cuando 
tenemos que encarnar en un cuerpo físico para 
experimentar contraste. Si no lo hacemos, perdemos 
la capacidad de percibir. Necesitamos experiencias 
contrastantes para mantener nuestra capacidad de 
percibir. Dios ha creado el mundo físico con su 
número infinito de planetas habitables para que haya 
un lugar al que ir y experimentar contraste con el 
mundo espiritual. Sólo a través de la experiencia del 
contraste podemos mantener nuestra capacidad de 
percibir. Si no hubiera lugar para ir a experimentar 
contraste, el universo no podría ser eterno, porque 
tendría que terminar, cuando no hubiera más que 
experimentar.

Somos quanta de Dios
Vivimos en un universo consciente y el universo es el 
cuerpo de Dios. Somos células en su cuerpo.**1 Tam-
bién podemos decirlo así: somos quanta de Dios. 
El cuerpo de Dios es indispensable para nosotros, 
porque en él «vivimos, somos y tenemos nuestro ser» 
(como dice en la Biblia), pero también somos indis-
pensables para Dios, porque es a través de nosotros, 
los micro seres de Dios, que «él» experimenta la 
vida. «Él» no puede hacerlo sin nosotros, y nosotros 
no podemos hacerlo sin «Él». Y «El» siempre está 
con nosotros. Puede que no lo pensemos, una vez 
que hayamos llegado a la etapa atea (que la mayoría 
de la gente experimenta), pero eso no importa, Él 
está con nosotros siempre, en las buenas y en las ma-
las. Una vez que nos demos cuenta de eso, podemos 
comenzar a dirigir nuestros pensamientos a «Él» y 
luego descubriremos que podemos hablar con «Él» 
a diario. Una vez que logremos, veremos cómo la 
magia de la vida comienza a abrirse para nosotros. 
Es tan obvio: reconocemos su existencia, y El nos 
responde.

Permítaseme resaltar que el Dios del que estoy 
hablando no es el Dios enojado y enjuiciador de las 
religiones. Es el Dios cósmico, un Dios que ama todo, 
ya que el amor es el tono básico del universo. Pero 
como hay luz, también debe haber oscuridad: puedes 
leer más sobre esto en mi libro «La muerte es una ilu-
sión». www.amazon.com/gp/product/B087D1FCDR/
ref=dbs_a_def_rwt_bibl_vppi_i7

Título original: Who is God?, escrito por Else Byskov y 

publicado en su sitio web: newspiritualscience.com. 

Traducido del inglés al castellano por Davíd Pinzón 

Cadena en mayo 2021.

1 Dios no es un hombre, sino de doble polaridad – 
tanto masculino como femenino con los dos polos 
sexuales en equilibrio. (Por favor, lee mi libro 
«The Downfall of Marriage» disponible en Ama-
zon.com, pero solo en inglés).

https://www.amazon.com/gp/product/B087D1FCDR/ref=dbs_a_def_rwt_bibl_vppi_i7
https://www.amazon.com/gp/product/B087D1FCDR/ref=dbs_a_def_rwt_bibl_vppi_i7
http://newspiritualscience.com
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Los hombres aprenderán que viven todo el tiempo, ya sea que 
estén aquí o que estén «muertos». Van a darse cuenta de que 

es el espíritu el que manda sobre la materia y no al revés. 

Martinus: El ánimo de vivir (artículo)

kosmos


